Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 175 m2
Référence 84385770
Prix 1 495 000 €

Toulon
Maison a vendre (83000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé a toulon, cette propriété exceptionnelle offre une vue panoramique sur la ville,
la mer et le mont faron. Construite en 1948 et entierement rénové en 2023, elle
propose un espace de vie spacieux réparti sur trois niveaux. Le premier étage
comprend une grande piece a vivre de plus de 75m2, une salle d'eau, une terrasse
et une buanderie. Le deuxieme étage offre une suite parentale avec salle d'eau,
deux chambres, une salle d'eau supplémentaire et une grande terrasse. Au
rez-de-chaussé, vous trouverez un studio avec salle d'eau et une piece de

rangement. Les prestations incluent la ...

Located in toulon, this exceptional property offers panoramic views of the city, the
sea, and mont faron. Built in 1935 and completely renovated in 2023, it offers
spacious living space spread over three levels. The first floor comprises a large
living room of over 76m2, a bathroom, a terrace, and a laundry room. The second
floor features a master suite with a bathroom, two bedrooms, an additional
bathroom, and a large terrace. On the ground floor, you will find a studio with a

bathroom and a storage room. The amenities include air conditioning in each room,

. . —
home automation, a heated chlorine ... I
BARNES SANARY LUXURY REALTY
Place Michel Pacha / Place de I'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER
Contacter I'agence
Voir tous les biens de cette agence
I -
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